



Weiterstadt (Lör) Man kennt ihn als Promi-Plagegeist und ebenso rotzfrechen wie schlagfertigen Außenreporter der ZDF-heute-Show, der den Finger in die Wunden legt: Heute drehte Lutz van der Horst in der Hessenwaldschule. Diesmal für den ZDF-Fernsehgarten. Jonas Oberle und die anderen Lehrerinnen des neuen fünften Jahrgangs verpassten dem beliebten Fernsehstar einen Crashkurs als Lehrer. „Es hat Spaß gemacht! Aber ich glaube, der Lehrerberuf wird unterschätzt“, sagte Lutz van der Horst nach dem Dreh in der Klasse von Lea Krapp, der 5e. Aber er denkt gleichzeitig, dass die pädagogische Arbeit besonders sinnvoll

ist. Spaß gemacht hat es auch den Schülerinnen und Schülern. „Wenn wieder mal so etwas ansteht, ich bin dabei“, sagte ein Mädchen begeistert zum Abschied. Zu sehen ist das Ergebnis des Drehs am Sonntag, 10. September, im ZDF-Fernsehgarten. Das Darmstädter Echo berichtet ebenfalls über den pädagogischen Crashkurs des Entertainers.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<http://hessenwaldschule.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=418&teaserId=&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)